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Top 14 Einwohnerfragestunde

Herr Altenau erfragt, wieso die Feuerwehrmitglieder der Ehrenabteilung nicht zur Fei-
erlichkeit nach Ückeritz geladen wurden. Dieses müsse im Amt hinterfragt werden!
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